
 第１９７３回 例 会 報 告         － ９ 月 １９ 日 － 

東京国分寺ロータリークラブ

○谷島昶様（２７５０地区ガバ

ナー）○三田多摩中グループ 

ガバナー補佐○三田多摩中

グループ幹事 

ガバナーを迎え台風一禍のいい 

天気です。今日はガバナーの前で 

名誉ある２名の入会式を行います。  

○９月１２日 炉辺会合に１３名 

参加、盛大に開催 

○９月１６～１８日 青少年指導者 

育成セミナー（若月会員） 

○９月１９日 社会を明るくする運 

動実施委員会 （垂水社会奉仕 

委員長） 

○９月２６日 卓話（小川先生） 

○９月２６日 炉辺会合（第２回） 

 

ガバナー公式訪問 合同例会 

朝から谷島ガバナーの話を聞き人間性に触れ感激しました。

今年は１５週年記念事業を予定しており、親クラブの皆さん

には全員の登録を期待します。 

北田会長・高橋幹事：ガバナーの来訪お待ち申し上げており

ました。よろしくお願い申し上げます。ＳＡＡ一同：谷島ガバナ

ーの御来訪を歓迎いたします。親睦委員会一同：谷島ガバ

ナーを歓迎しニコニコします。内野会員：家内の誕生日に素

敵なお花をありがとうございました。敬老の日に家内も７５歳

で招待状をもらうはずでしたが、９月１８日の誕生日で３日足

らずで夫婦で共に出席できませんでした。馬場会員：この

度、大学３年に娘が婚約を致しました。相手の男性に「ふざ

けるな」とも言えず、心で泣いて、顔で笑ってニコニコします。

佐藤会員：谷島ガバナーの来訪を歓迎申し上げます。村井

会員：谷島ガバナーのご来訪を歓迎申し上げます。清水会

員：本日は私の知人、小向将介様をご紹介させて頂き、めで

たく入会式のはこびとなりました。皆々様、今後共よろしく御

付き合い頂けます様、お願い致します。津野田会員：谷島ガ

バナーのご来訪を歓迎し、ニコニコします。岡林会員：ガバナ

ーのご来訪歓迎して、ニコニコします。林会員：谷島ガバナー

のご来訪をニコニコします。近藤会員：谷島ガバナーのご来

会を心から歓迎してニコニコ。佐橋会員：ガバナーのご来場

を歓迎してニコニコ致します。 

○小向 将介新会員 
（マンション経営、７０歳、清水会員紹介） 

○９月２８日 地区ＲＣ情報委員長会議 （岡田副委員長） 
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国際ロータリー会長 

ウィリアムＢ．ボイド 

― 親睦と奉仕を楽しく率先して歩もう ― 

濱 仲 Ｓ Ａ Ａ 委 員 長

北  田  会  長

○ 北 田 会 長

本 日 の 司 会 

お 客 様 紹 介 

会 長 の 時 間 

高  橋  幹  事

幹 事 報 告 

『  奉 仕 の 理 想  』ロータリーソング 

『 君 が 代  』国 歌 斉 唱 

○横 道 会 長（東京武蔵国分寺ＲＣ）

ニコニコボックス 

入  会  式 

田 中 副 幹 事 

（東京武蔵国分寺ＲＣ）

田中親睦委員長

田中親睦委員長 田畑親睦委員長 （東京武蔵国分寺ＲＣ）



谷島ガバナーの暖かい人柄に触れ和やかな合同例会に

なりました。 

会員数 ５４名   免除 ７名      

欠席者 ４名   本日の出席率  ９１．４８％ 

 

 
＜前々回の訂正＞ 

前々回の欠席者 ３名 メーキャップ済み １名  

前々回の出席率９１．４８％を９３．６１％に訂正 

①出席は早めに ②出席時は名札とプレートをお持ちください

意外に思われる向きもありますが、 

私はもともと理工系でずっとぶれな 

く歩んできました。ＲＣには１９８８年 

の東京羽田ＲＣ入会以来です。午前中東京国分寺、東京武

蔵国分寺の両ＲＣの会長、幹事と話をし皆さん軸足がしっか

りしていると意を強くしたところです。さて、今年はビルボイド

ＲＩ会長が「率先しよう」をテーマにくれました。去年のテーマ

は「超我の奉仕」という哲学的なものでしたが、一見反するよ

うに見える二つのテーマには、その並びとともに意味があり、

深みがあるということを理解してください。ＲＣの歴史を振り

返ると、黎明期から哲学的な議論が多かったが、１９６０年代

のように議論はもういいから行動しようとのテーマが台頭した

時期もある。そして今年は久しぶりに行動のテーマとなった。

つまり、ビルボイド会長は、超我の奉仕を掲げるだけでなく、

誇りをもって生活の隅々まで実践しなければならないと、実

践の前に超我の奉仕をおいた。１９２３年の国際協議会に 

おいてなされた「２３の３４の決議」にこの原点があります。 

それまでの「ＲＣは奉仕の理想を学ぶ修行の場である。」と

する立場と、「外に行って実践しなければならない」との立

場との２派の抗争をまとめ、今日まで続くロータリアンの行

動の礎となった決議です。 

○田中 倫明新会員 
（八王子ターミナルビル（株）国分寺支店長、５７歳、 

谷田会員紹介） 
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職  業  紹  介 

【職業】 株式・債券・投資信託 

など有価証券の資産運用・資 

産管理が中心業務です。最近では、年金・保険・信託な

ど取り扱うサービスの範囲が広がっており、証券業という

言葉だけでは十分に表現することができなくなってきまし

た。「投資にかかわるサービスの提供をする職業」と言っ

た方がわかりやすいかもしれません。 

【社会貢献】 金融サービスを通して豊かな社会の創造

に貢献することを根幹においております。そのために、証

券市場や金融知識の理解を広め、バランスの取れた金

融システムを構築することが必要となります。私たちは、

適切な資金循環を促すという業務の本質に立脚し

（ BASIC ） 、 常 に 新 し い 価 値 を 創 造 す る 原 動 力

（DYNAMIC）として、必要とされ信頼される金融サービス

会社でありたいと考えております。１０月には国分寺支店

開設５周年を迎えます。業務の質を高め、国分寺地域の

発展に一層貢献できるようがんばります。 

【誇り、座右の銘】 私たちの創業者である野村徳七は、

自伝に「敢然として我等は我等の信ずる道に向かって鋭

意驀進すべきである」と書いております。若き３０歳の時

の考えです。野村グループは今年で創業８０周年を迎え

ましたが、創業者の気迫を受け継いで、ベンチャー企業

の心意気で、社会の変化に積極的に対応し、社会と企

業のダイナミックな成長を支援する原動力になりたいと

思います。 

 

URL: http://kokubunjirc.exceed-net.co.jp 

飯 塚 委 員

委 員 会 報 告 

 

出 席 報 告 

○謝 辞               北  田  会  長 

卓 話

谷 島  昶  様 

 
小向 将介新会員 田中 倫明新会員

 
飯 塚 委 員 佐藤委員（東京武蔵国分寺ＲＣ）

 

２７５０地区ガバナー 


